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P A R E C E R  Nº  563/67 

 

 

Mais um pedido de criação de uma Faculdade de Ciências 

Econômicas, como se já não bastassem as 21 existentes no Estado de São 

Paulo. 

Em recente pronunciamento, firmado pelo Sr. Manoel Orlando 

Ferreira, a Comissão de Especialistas do Ensino de Ciências Econômicas 

sugeriu ao Conselho Federal de Educação para que não concedesse 

autorização para o funcionamento de novos cursos de economia, 

acentuando que: 

"Há excessivo número de estabelecimentos atuando na 

formação de economistas. O grande problema que se equaciona 

perante os órgãos responsáveis é o da melhoria qualitativa 

da rede. Novos cursos para a preparação desses 

profissionais no momento devem ser desaconselhados". 

São José do Rio Preto já conta com um estabelecimento 

particular do ramo. A área de Tanabi já se acha atendida. 

Por outro lado, é de se assinalar a necessidade do não serem 

considerados casos isolados, como o presente que geralmente implicam 

em dispersão dos escassos recursos públicos. 
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